

#PROintegridad

21 de marzo de 2021

BOLETÍN 019/2021

Participa Turismo en inauguración del corredor turístico El Partidor, en Izúcar

-La secretaria Marta Ornelas aseguró que este corredor será un referente turístico y cultural

IZÚCAR DE MATAMOROS, Pue.- La secretaria de Turismo, Marta Ornelas asistió a la ceremonia de inauguración del corredor El Partidor, donde a partir de este fin de semana artesanos de barro policromado contarán con un espacio digno para recibir a visitantes que admiran y adquieren sus productos.

El presidente municipal, Benjamín Hernández Lima informó que con este espacio, el municipio contará con un atractivo digno y seguro, lo anterior tras reconocer el esfuerzo de las agrupaciones de artesanos y de la comunidad en general, para concretar este proyecto municipal, que demuestra el compromiso de autoridades y ciudadanos para trabajar a favor de su comunidad.

Durante su intervención, la secretaria Marta Ornelas aseguró que este corredor no sólo se convertirá en un referente turístico, sino cultural, que permitirá detonar la economía del municipio y mejorar los ingresos de los artesanos, además de contribuir a preservar las tradiciones de la región.

A la ceremonia asistieron los secretarios de Cultura, Sergio Vergara; de Educación, Melitón Lozano, así como Alfonso Castillo Hernández, representante de los artesanos de barro policromado de la localidad.

---00O00---

